

la Cruz roja, Presidente de honor
y premiado por las Sociedades
de Salvador, Belga, Nantes, Al-
pes marítimos, etc., Giron de
Mireia, Reims, Madrid días, &c.,
Miembro de la academia impe-
rial de medicina de Rio Janeiro,
de Roma, de Bolgada, de la Aca-
demia de Ciencias de Nueva Or-
leans, de las Sociedades médicas
de Paris, Lisboa, Santiago, Toulouse,
Clermont &c., de las Sociedades
de terapéutica, de química, de
higiene, de medicina práctica,
de Paris, premiado por la So-
ciedad real de Ciencias, médicas,
publicista, autor de diferentes
memorias científicas con diez
medallas de oro, plata y
bronce &c.) le su atención
al donativo de ochocientos
francos que a nombre de
la Sociedad belga de la
cruz roja entregó al em-

